

Leserbrief zum bz-Artikel „Von LKW erfasst: Velofahrer tot“, 23. 8. 2018, Region, Seite 19

Schon jetzt äusserst gefährliche Kreuzung

Der tödliche Unfall auf der Kreuzung Schwarzwaldstrasse – Grenzacherstrasse kommt für die mit der äusserst gefährlichen Situation vertraute Anwohnerschaft leider nicht überraschend. Obwohl die genaue Unfallursache noch nicht feststeht, halten wir fest: Wir haben schon mehrmals mit Nachdruck gegenüber den Behörden darauf hingewiesen, dass die Schwarzwaldstrasse insbesondere zwischen der Wettsteinallee und der Grenzacherstrasse vor allem durch die darüber verlaufende Osttangente ein dunkler Unort mit grossem Gefahrenpotenzial speziell für die schwächsten Verkehrsteilnehmerinnen wie Fussgängerinnen und Velofahrer ist. Durch das provisorische Parkhaus der Roche geht noch der letzte Lichteinfall verloren, was die Gefahr deutlich erhöht. Dies war ein Hauptgrund, weshalb sich ein Grossteil der Anwohnerschaft – leider erfolglos – gegen dieses Bauvorhaben wehrte. Die Auswirkungen auf die Verkehrssituation werden sich zeigen, wenn das Parkhaus mit 650 Autos nächstens in Betrieb genommen wird. Wie die Verkehrsexperten auf die Idee kommen können, auf dieser Verkehrsachse noch eine Tramlinie reinzuwürgen, ist uns allen hier ein Rätsel. Weise Planung sieht anders aus.

Christine und Bruno Keller-Sprecher
Schwarzwaldallee, Basel